

Im Rahmen der Schriften der Akademie für Deutsches Recht, herausgegeben vom
Präsidenten der Akademie für Deutsches Recht, Reichsminister Dr. HANS FRANK,
versenden wir demnächst als Nr. 1 der Gruppe Kolonialrecht:

DAS MANDATSRECHT

IN DEN DEUTSCHEN KOLONIEN

Quellen und Materialien

herausgegeben von

Prof. Dr. Freiherrn v. Freytagh-Loringhoven

LXIV, 845 Seiten / Gr. 8° / 1938

Preis: Broschiert RM 30.—,

Subskriptionspreis RM 25.— (gültig bis 30. IX. 38)

Die Sammlung vermittelt ein klares und vollständiges Bild der Vorgänge, die zur Wegnahme der deutschen Kolonien, zur Entstehung des Mandatsrechts und zur Aufrichtung der Mandats Herrschaft der einzelnen Mächte geführt haben. Diese Herrschaft war die Frucht eines Kompromisses zwischen den Bestrebungen des Präsidenten Wilson und dem Annexionswillen der alliierten und assoziierten Mächte, aus dem ein innerer Widerspruch erwuchs — der Widerspruch zwischen dem Altruismus der feierlich als maßgebend anerkannten Grundsätze und dem Eigennutz der von den Mandatsmächten verfolgten Ziele. Er war es, der zum Scheitern des ganzen Systems führen mußte.

Mit wissenschaftlicher Gründlichkeit und Zuverlässigkeit untersucht der vorliegende Band alle hier auftauchenden Probleme und leistet damit einen bedeutenden Beitrag zur Begründung der kolonialen Ansprüche Deutschlands.

Interessenten: Bibliotheken, große Volksbüchereien, Universitätsseminare für Rechts- und Staatswissenschaft, Geschichte, Völkerrecht und Politik, Professoren der Rechts- und Staatswissenschaft, der Politik und Geschichte. Darüber hinaus alle, die sich mit historischen und politischen Fragen befassen und denen das Schicksal unserer früheren Kolonien am Herzen liegt.



DUNCKER & HUMBLOT / MÜNCHEN